

Anggota Koramil 01/Wonogiri Hadir Dalam Sosialisasi Protokol Kesehatan Oleh Puskesmas Wonogiri 2 Kepada Paguyuban Pedagang Keliling

Wonogiri: detikperu.com– Dalam rangka menjalin kerja sama yang lebih sinergi dalam kegiatan di wilayah kerja Puskesmas Wonogiri 2, dan upaya bersama perangi Covid-19, Anggota Koramil 01/Wonogiri mengikuti pertemuan Paguyuban Pedagang Keliling Pringgodani Komplek dengan Puskesmas Wonogiri 2, Rabu (14/10/2020).

Kegiatan yang bertempat di PKD Kelurahan Wonokarto, Kecamatan Wonogiri tersebut diikuti oleh Anggota Koramil 01/Wonogiri Serka Yudho, Serka Giri Marso dan Koptu Khanip, Tim Kesehatan Puskesmas Wonogiri 2 Endang Puji Astuti, Trisni Jumiarsih dan Bidan Desa Sulastri serta Pedagang keliling 25 orang.

Dalam pertemuan tersebut diawali dengan ucapan selamat datang dari Sulastri selaku Binwil Wonokarto, dan dilanjutkan dengan pengarahan oleh Petugas Kesling Puskesmas Wonogiri 2 Trisni Jumiarsih serta pengarahan oleh Petugas Promkes Puskesmas Wonogiri 2 Endang Puji Astuti.

Dalam menyampaikan arahan, Endang berpesan agar dalam berjualan selalu menjaga kebersihan dan selalu menerapkan Protokol Kesehatan.

” Selalu menggunakan masker dan utamakan mencuci tangan terlebih dahulu sebelum melayani pembeli “, ucapnya.

Selanjutnya Endang mengucapkan terima kasih kepada bapak-bapak TNI Koramil 01/Wonogiri yang selalu membantu kegiatan bersama

Puskesmas Wonogiri 2, sebagai mitra kerja di wilayah untuk bersama-sama dalam memutus rantai penyebaran Covid-19.

Ditempat terpisah, Danramil 01/Wonogiri Kapten Inf Mulyono menyampaikan, kegiatan yang dilakukan oleh anggotanya tersebut merupakan salah satu upaya untuk mendukung program Kesehatan Masyarakat, terlebih dalam masa pandemi saat sekarang, sangat penting memberikan himbauan dan sosialisasi kepada para pedagang agar selalu menerapkan protokol kesehatan.

” Ini merupakan salah satu wujud dari sinergitas yang selama ini sudah terbangun dengan baik antara Puskesmas dengan Koramil, guna bersama-sama dalam memerangi dan memutus rantai penyebaran Covid-19 “, pungkasnya.

Penulis: (Arda 72).

Wakili Dandim, Pasiter Serahkan Piagam Penghargaan Dari Pangdam IV/Diponegoro Kepada Prajurit BK0 Apter

Wonogiri: detikperu.com– Anggota Kodim 0728/Wonogiri yang telah selesai melaksanakan tugas BK0 Aparat Teritorial Kodim Persiapan di wilayah Indonesia Bagian Timur Gelombang I TA 2019, mendapatkan Piagam Penghargaan dari Pangdam IV/Diponegoro Mayor Jenderal TNI Bakti Agus Fadjari, S.I.P., M.Si, Rabu(14/10/2020).

Pasiter Kodim 0728/Wonogiri Kapten Inf Moch. Sambudi mewakili Dandim 0728/Wonogiri Letkol Inf Imron Masyhadi menyerahkan

secara langsung piagam penghargaan tersebut kepada prajurit Kodim 0728/Wonogiri yang selesai melaksanakan tugas BK0.

Mewakili Dandim, Pasiter mengucapkan terima kasih atas dedikasi dan loyalitas yang selama ini ditunjukkan dan dengan berakhirnya penugasan BK0 kembali ke Kodim 0728/Wonogiri, agar kembali bergabung dengan anggota yang lain untuk melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya sebagai Babinsa di Desa Binaan masing-masing,

Penulis: (Arda 72).

Sinergitas 3 Pilar Kecamatan Jatisrono Dalam Memutus Rantai Penyebaran Covid-19

Wonogiri: detikperu.com- Upaya pencegahan penyebaran Covid-19 di wilayah Kabupaten Wonogiri, khususnya di wilayah teritorial Koramil 14/Jatisrono secara rutin melaksanakan kegiatan operasi penegakan pendisiplinan protokol kesehatan, Rabu (14/10/2020).

Kegiatan yang diikuti oleh Camat Drs. Suradi beserta staf, Danramil 14/Jatisrono Kapten Inf Subandi beserta anggota, Kapolsek Jatisrono Iptu Sukardi beserta anggota, Tim kesehatan dari Puskesmas Jatisrono 1 Edi dan Sigit digelar di jalan raya Wonogiri- Purwantoro, Depan Terminal Jatisrono, perbatasan Jalan Jatiroto-Jatisrono dan Pasar Jatisrono.

Danramil 14/Jatisrono Kapten Inf Subandi menyampaikan, dalam Operasi tersebut selain menjaring warga yang tidak menggunakan masker, kita berikan himbauan juga pada masyarakat yang

berkerumun agar menerapkan protokol kesehatan dengan menjaga jarak.

” Perlu kerja keras dari seluruh stakeholder terkait untuk selalu konsisten menyerukan disiplin protokol kesehatan kepada masyarakat luas, agar dapat memutus rantai penyebaran Covid-19 “, ungkap Danramil.

Danramil menambahkan, selama kegiatan operasi masih ditemukan beberapa warga yang tidak memakai masker.

” Bagi yang kedapatan tidak membawa masker, selain kita berikan himbauan agar selalu memakai masker saat kegiatan diluar rumah, juga kita berikan masker secara gratis “, pungkasnya.

Penulis: (Arda 72).

Kemensos Salurkan Program KKS Sangrah, Serda Eko Turun Langsung Pantau Kegiatan Ini

Surakarta: detikperu.com- Program bantuan sembako tahun 2020 mulai disalurkan oleh Kementerian Sosial Republik Indonesia untuk membantu warga masyarakat yang terkena dampak pandemi Covid-19.

Kemensos dalam hal ini bekerja sama dengan Bank Mandiri melalui program Kartu Keluarga Sejahtera (KKS) perluasan program sembako tahun 2020 yang bertempat di Dusun Tegal Rejo RT 03 RW 04 di E- warung Sangkrah Mardani di Rumah ibu Suryani , diberikan secara serentak di wilayah kel Sangkrah,kecamatan pasar Kliwon.

Terkait hal tersebut, guna menjaga ketertiban dan kelancaran dalam proses distribusi bantuan, para Babinsa Koramil 05 Pasar Kliwon Kodim 0735 Surakarta Serda Eko, bersama Linmas dan unsur pemerintah setempat melaksanakan pemantauan di seluruh wilayah sampai di tingkat desa, Rabu 14 Oktober 2020.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Bapak Eka Budi Mulyana SE (lurah kel Sangkrah) unsur Forkopincam, , Babinsa dan Linmas dari masing-masing desa, Kades beserta perangkat.

Kegiatan ini dibenarkan Danramil 05 Pasar Kliwon, Kapten Cpl warji yang turut memantau penyaluran program sosial tersebut. Menurutnya Kemensos telah mengambil langkah yang tepat dengan adanya penyaluran KKS program sembako. Hal ini sangat penting, mengingat warga saat ini sedang mengalami kesulitan ekonomi dan memenuhi kebutuhan sembako karena terdampak pandemi corona.

“Dari data yang kami terima, jumlah penerima bantuan sembako (program KKS Kemensos) di di kel Sangkrah mencapai 2.576 kepala keluarga.” tutur Warji

Lebih lanjut dia menegaskan mengingat jumlah penerima cukup banyak dan tersebar di seluruh wilayah, maka pihaknya melakukan monitoring dan mengawal proses penyaluran bantuan tersebut agar tepat sasaran.

“Kami melalui para Babinsa di tiap desa binaan bersinergi dengan Kepolisian dan dinas terkait guna melakukan pemantauan sesuai kapasitas masing-masing.” imbuhnya.

Harapannya dengan adanya pemantauan ini akan menjamin rasa aman bagi petugas yang bekerja sehingga masyarakat dapat menerima hak mereka untuk mendapatkan bantuan sembako, “tegas Danramil.

Selain itu dalam pelaksanaannya warga tetap harus mematuhi protokol kesehatan untuk mencegah penularan Covid-19. Untuk itu masyarakat wajib di cek suhu badan, memakai masker,

menjaga social distancing dengan jaga jarak aman, dan harus membudayakan antri untuk mencegah kerumunan.

Penulis: (Arda 72)

Sinergitas Babinsa, Satpol PP dan Linmas Dalam Menegakkan Kamtibmas dan Protokol Kesehatan

Surakarta: detikperu.com- Dalam rangka meningkatkan Keamanan dan Ketertiban serta Sosialisasi Protokol Kesehatan Covid 19 di wilayah Kelurahan Kepatihan Wetan Kecamatan Jebres Kota Surakarta khususnya di wilayah Kepatihan Wetan menjadi tempat berkumpul Pemulung jika malam hari di sepanjang depan Toko Jln. Suryo Pranoto dan Jln.Sutan Syahrir yang perlu ada perhatian dalam segi Kamtibmas serta warga yang sudah tidak mengindahkan dengan Protokol Kesehatan Covid 19.

Untuk itu bertempat di Kantor Kelurahan Kepatihan Wetan Serda Budiono Babinsa Koramil 04/Jebres Kodim 0735/Surakarta melaksanakan Komunikasi Sosial dan Koordinasi dengan Satpol Pamong Praja Kota Surakarta dan anggota Linmas, Rabu(14/10/2020)pukul 10.00 WIB.

Adapun dalam Koordinasi atau Silaturahmi membahas tentang Keamanan Ketertiban masyarakat dan soal Kebersihan di Lingkungan Pasar dan sepanjang Jln.Suryo Pranoto dan Jl.Sutan Syahrir Kelurahan Kepatihan Wetan Kecamatan Jebres serta untuk dilaksanakan Patroli bersama dan beri Himbauan kepada warga tentang Protokol Kesehatan di wilayah tersebut guna menjaga

ketertiban dan keamanan lingkungan setempat tetap kondusif dan bebas dari Virus Corona (Covid 19)

Serda Budiono menghimbau untuk Pol PP dan Linmas dalam menjalankan Patroli dilaksanakan secara rutin dan penuh rasa tanggung jawab.

“Untuk itu Satpol PP selalu koordinasi dengan Linmas tiap-tiap Kelurahan yang terdekat dan untuk membantu pelaksanaan patroli supaya terhindar hal-hal yang tidak diinginkan.”tegas Budiono.

Penulis: (Arda 72)

Kapten Inf Paidi : Karya Bhakti Merupakan Wujud Nyata Kemanunggalan TNI-Rakyat

Surakarta: detikperu.com- Anggota TNI Koramil 04/Jebres Kodim 0735/Surakarta dipimpin Kapten Inf Paidi selaku Danramil bersama warga masyarakat melaksanakan kegiatan Karya Bhakti (Resik-resik) saluran air dan pembagian masker bertempat di RT 01 RW 5 Kelurahan Sewu Kecamatan Jebres Kota Surakarta.Rabu (14/10/ 2020) pukul 08.00 Wib.

Danramil menegaskan Kegiatan Karya Bhakti ini merupakan wujud nyata kemanunggalan TNI-Rakyat serta meningkatkan hubungan Silaturahmi antara TNI-Rakyat agar menambah semangat gotong royong dan Semangat Kebersamaan.

“Karya Bhakti ini adalah sebagai wujud nyata Koramil dalam melaksanakan tugasnya dan dilaksanakan secara terus menerus serta berkesinambungan terhadap daerah binaan sehingga terjalin hubungan yang erat, demi kemajuan bangsa dan

negara."tuturnya.

"Adapun Sasaran yang dibersihkan yaitu membersihkan selokan yang tersumbat akibat pengendapan tanah dan sampah-sampah yang menumpuk guna menjadikan lingkungan yang aman bersih dan bebas nyamuk Demam berdarah serta Covid-19."imbuhnya.

Lebih lanjut Kapten Inf Paidi juga menyampaikan Pesan-pesan Kamtibmas dan memberikan himbauan kepada warga untuk mengikuti himbauan dari pemerintah agar tetap melaksanakan Protokol Kesehatan Seperti menjaga jarak dalam bekerja, dan tetap menggunakan masker dan cuci tangan dengan sabun menggunakan air yang mengalir.

Hadir kegiatan Karya Bhakti Kapten Inf Paidi (Danramil 04/Jbs), Iwan Murtanto.SE.MM (Lurah), Anggota Koramil 04/Jebres, Bhabinkamtibas, dan segenap Warga RT 1 RW 5 Kelurahan Sewu.

Penulis: (Arda 72)

Penetapan dan Pengundian Nomor Urut Calon Kepala Tiyuh Penumangan Baru

Tubaba: detikperu.com- Pemilihan Kepala Tiyuh (red-Desa) Penumangan Baru Kecamatan Tulang Bawang Tengah Kabupaten Tulang Bawang Barat memasuki tahapan penetapan dan pengundian nomor urut calon kepala Tiyuh. Kegiatan tersebut digelar di Balai Tiyuh setempat. Selasa (13/10/2020).

Dalam acara tersebut dihadiri oleh para calon Kepala Tiyuh (KaTi), Wirdani, Salim, Kamsu dan turut hadir Ridwan beserta rombongan masing-masing calon Kepala Tiyuh.

“Untuk pengundian nomor urut, Alhamdulillah sudah semoga proses ini, sampai selesai tak ada halangan apapun, ” Terang mas To Warga Tiyuh Penumangan Baru, yang ikut menyaksikan pengundian nomor urut.

“Untuk nomor urut 1.Ridwan

Untuk nomor urut 2.Wirdani

Untuk nomor urut 3.Salim

Untuk nomor urut 4.Kamso,”tutur Mas To.

“Untuk tahapan ini sudah berjalan lancar, Ketua panitia kita Aris Sutopo, saya selaku Hubungan Media dan Dokumentasi.” Tutup Sunarwan.

Penulis: Firman

Eratkan Tali Silaturahmi, Babinsa Kepatihan Wetan Hadiri Rapat Koordinasi

Surakarta: detikperu.com- Seorang Babinsa tak pernah jauh dari perangkat kelurahan, oleh karena itu Babinsa harus senantiasa berkomunikasi dengan pihak kelurahan di wilayah binaannya. Selain bersilaturahmi juga membahas tentang keamanan sehingga masyarakat merasa nyaman dalam beraktivitas sehari hari.

Sebagai bagian dari pembinaan teritorial untuk menjaga kondusifitas, Babinsa Kelurahan Kepatihan Wetan Koramil 04/Jebres Kodim 0735/Surakarta, Serda Budiono melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) dengan hadir dalam rapat koordinasi bersama Lurah dan Perwakilan Komite Sekolah SDN Kepatihan (Ibu Dian)di Kantor Lurah Kepatihan Wetan Jl.Sutan Syahrir

No.26 Kelurahan Kepatihan Wetan Kecamatan Jebres, Kota Surakarta Senin (12/10/2020)

Serda Budiono mengatakan Komsos kali ini membahas tentang kegiatan Home visit anak-anak murid SDN Kepatihan Kelas VI dalam rangka mempersiapkan untuk menghadapi ujian kelulusan di masa Pandemi Covid-19.

“Kami menyambut positif kegiatan tersebut untuk meningkatkan kemampuan anak-anak murid yang selama ini belum pernah belajar bertatap muka di masa pandemi Covid19 ini.”tutur Budiono.

“Kami juga menyampaikan dalam pelaksanaannya besok tetap untuk mentaati peraturan Protokol Kesehatan dengan Physical Distancing ,Jaga Jarak,Pakai Masker ,Cuci tangan pakai sabun dan hindari kerumunan sehingga anak – anak merasa nyaman untuk belajar.”imbuhnya.

Kegiatan ini tentunya disambut positif oleh Bapak Sitrisno .S,sn selaku Lurah Kepatihan Wetan dan staf staf lainnya. Babinsa akan selalu pro aktif dan menjalin kerja sama yang baik guna menciptakan dan memperkokoh kemandirian TNI dengan rakyat.

Penulis: (Arda 72)

Warung Makan Menjadi Sasaran Penerapan AKB, Ini Alasannya

Surakarta: detikperu.com- Serda Marno selaku Babinsa Kelurahan Mojo Koramil 05/Pasar Kliwon Kodim 0735 Surakarta bersama Linmas melaksanakan himbauan serta penegakan disiplin pemakaian masker bertempat di warung ibu Sukarti kelurahan

Mojo, Pasar Kliwon, Kota Surakarta. Senin, (12/10/2020), pukul 10.00 Wib.

Serda Marno mengatakan dalam menghadapi Adaptasi Kebiasaan Baru (AKB) di masa pandemi Corona/ covid-19 ini masyarakat sangat dianjurkan dan diharapkan untuk selalu mematuhi Protokol Kesehatan salah satunya adalah tentang pemakaian masker.

" Dengan demikian maka diharapkan bisa memutus mata rantai penyebaran Covid-19." tuturnya.

Lebih lanjut Serda Marno menambahkan Kegiatan yang dilakukan ini bertujuan untuk membantu pemerintah daerah dalam melakukan pembinaan, pengawasan pelaksanaan protokol kesehatan, sekaligus mensosialisasikan penerapan protokol kesehatan dalam menekan penyebaran covid-19 di masyarakat, terlebih di masa adaptasi kebiasaan baru (AKB) ini.

"Untuk menjaga serta meningkatkan kesadaran masyarakat tersebut, kami tidak bosan-bosan mengingatkan kepada warga binaannya agar tetap disiplin dalam menjalankan budaya hidup sehat, yaitu memakai masker, jaga kebersihan baik badan maupun lingkungan, jaga jarak, cuci tangan memakai sabun & berdo'a agar senantiasa diberikan kesehatan, keselamatan serta terhindar dari berbagai macam penyakit terutama dari Corona Virus Disease 2019 (Covid-19)." pungkasnya.

Penulis:(Arda 72)

Kapten Inf Handriya : Sinergi

Dalam Operasi Gakplin Protkes

Wonogiri: detikperu.com- Untuk menumbuhkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjalankan protokol kesehatan utamanya penggunaan masker saat beraktifitas diluar rumah, anggota Koramil 13/Pracimantoro yang dipimpin Serma Joniva melaksanakan operasi penegakan disiplin protokol kesehatan, Senin (12/10/2020).

Kegiatan yang digelar bersama dengan anggota Polsek Pracimantoro yang dipimpin oleh Kapolsek dan Dinas Kesehatan UPTD Puskesmas 1 Pracimantoro tersebut dilaksanakan di Depan kantor Kecamatan Pracimantoro.

Serma Joniva mengatakan, Kegiatan yang rutin dilaksanakan ini bertujuan untuk menghimbau dan mengedukasi masyarakat untuk selalu menjalankan protokol kesehatan dalam setiap kegiatan di masa pandemi, sehingga diharapkan masyarakat lebih sadar dan disiplin menerapkannya untuk bersama-sama memutus rantai penyebaran Covid-19.

Di tempat terpisah, Danramil Kapten Inf Handriya menyampaikan, dirinya selalu menekankan kepada jajaranya untuk bersinergi bersama aparat terkait, agar selalu bekerjasama dalam memberikan sosialisasi sekaligus mengingatkan masyarakat tentang protokol kesehatan ditengah pandemi covid 19 dengan menggelar operasi penegakan disiplin protokol kesehatan,

Penulis: (Arda 72).